

岩室村の人口

(7月31日現在) 前月対比	
男	4,535人 (+9)
女	4,945人 (+22)
計	9,480人 (+31)
世帯数	2,299世帯 (+2)
(住民基本台帳による)	



ウーン、そんな工夫があるのか！

―― 楽しかったよ、子ども工作教室

公民館では、夏休み中の子どもたちを対象にして、子ども工作教室を開きました。講師は、竹トンボや竹鉄砲など昔から伝わる玩具づくりの名人、間瀬の辰島嘉一さんです。とにかくナイフの使い方をよく知らない現代の子どもたちとあって、ケガでもしてはと一回目は鉛筆を正しく削ることから始め、二回目の今日はいよいよその実、ゆの実、さかきの実、発泡スチロ

ールの玉を用意し、それぞれの大きさに合せて四種類の竹鉄砲をつくることになりました。  
「单调な玩具なんだけれども心棒の長さによって受けながら、切ったり削ったり、側からみているとあぶなっかしくさえ感じられますが子どもたちは実際に楽しそうです。

變化を楽しめるんだよ」と辰島さんの指導を受けながら、切ったり削ったり、側からみているとあぶなっかしくさえ感じられますが子どもたちは実際に楽ししそうです。  
つくりはじめてから約一時間、ようやくできた作品を手に思いの実をつめて発射試験をし、「ボクのがいちばん飛んだよ」と目を輝かして喜び合う子どもたちの姿が印象的でした。

## 草柳大蔵氏を迎えて 岩室村文化講演会



略歴 昭和二十三年東京大学法学部卒業。同年八雲書店入社、雑誌記者、同二十六年大宅壯一氏に師事、秘書、二十八年サンケイ新聞経済部記者を経て、同年三十二年フリーランサーとして独立。同四十二年には大宅調査團の一員として東南アジアを視察。

現職 著述業  
出身地 神奈川県  
趣味 音楽、陶器  
著書 現代王國論、実力者の条件  
特攻の思想

村が毎年行っています文化大講演会を、今までは、草柳大蔵先生を講師に迎えて開催します。先生は、テレビ番組の対談や時事解説などでおなじみの方も多いと思います。多忙な日程を割いて来村くださるわけですので、近所お誘い合せて多数のみなさんの聴講をおねがいします。当団は、会場までの送迎バスも予定しております。これらの詳しい日程については追ってチラシでご案内します。

△期日 9月28日(日)

△時間 午後一時三十分より

△場所 公民館講堂

△講師紹介